
 
 

Protokollauszug 
aus der 

49. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 21.03.2019 

 
öffentlich 
Top 6.1 Stadtwald in Babelsberg entwickeln 

18/SVV/0962 
zur Kenntnis genommen 

 
 
Herr Kaiser erklärt, dass er bisher noch keine Rückmeldung aus seiner Fraktion hat, ob es inzwi-
schen Kontakt zum Landesforst gab. 
 
Herr Lesniak (Bereich Grünflächen) informiert, dass sich die Verwaltung mit dem Landesforst in 
Verbindung gesetzt hat und dieser erklärt hat, dass es sich um ein Gebiet des Landesforstes 
handelt. Dieser habe nicht vor, etwas am Status als Wald zu ändern. 
 
Herr Kolesnyk schlägt vor, den Antrag zur Kenntnis zu nehmen, da die fachliche Zuständigkeit im 
Kern in einem anderen Ausschuss liegt. 
 
Der Antrag wird zur Kenntnis genommen. 
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